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西東京市教育委員会では、関係する学校の保護者、地域の住民、学校長等で構成される「西東

京市立学校統合協議会」を設置し、統合に当たって協議すべき課題について意見交換を行い、統

合の円滑な実施に向けて取組を進めてまいります。具体的には、校名・校歌等に関すること、統

合前の学校の歴史の保存に関すること、その他統合後の学校に関することについて協議を行う予

定です。 

『統合協議会だより』は、平成 27年 4月 1日の泉小学校及び住吉小学校の統合に当たって西東

京市教育委員会が設置した西東京市立学校統合協議会の会議内容やその他統合に関する様々な情

報を皆様に発信するために創刊しました。今後も協議内容に合わせて継続的に発行していきます。 

今回は５月末に開催された、第１回西東京市立学校統合協議会の会議内容や今後のスケジュー

ルについてお知らせいたします。 

会議では、まず江藤教育長から委員の委嘱が行われ、協議会の座長に学識経験者の羽豆成二委

員、副座長に住吉小学校長の屋宮茂穗委員が指名されました。 

そして、委嘱された委員の皆様の自己紹介がありました。各委員の皆様は何らかの形で学校に

関わりを持っている方々です。その後、事務局より今回の統合に関するこれまでの経緯等の説明、

両校の副校長からの学校の概要案内等がありました。委員の皆様の声をご紹介いたします。 

選出区分 氏名

学識経験者 　　◎羽豆　成二、須永　功

児童の保護者(泉小学校) 　　　勝又　俊江、髙松　恵子、前田　涼子

児童の保護者(住吉小学校) 　　　門馬　晶子、菅家　淳子、藤井　和美

学校運営連絡協議会(泉小学校) 　　　有澤　多津子

学校運営連絡協議会(住吉小学校) 　　　高柳　徹

民生・児童委員(泉小学校) 　　　中西　静江

民生・児童委員(住吉小学校) 　　　堀口　悦子

育成会会員(泉小学校) 　　　真鍋　五十鈴

育成会会員(住吉小学校) 　　　細川　雪枝

泉小学校長 　　　幸内　悦夫

泉小学校副校長 　　　中村　千佳子

住吉小学校長 　　○屋宮　茂穗

住吉小学校副校長 　　　中村　清敬

※◎は座長、○副座長 （敬称略）

（平成26年５月28日現在）

西東京市立学校統合協議会委員名簿

 

第１回西東京市立学校統合協議会を開催しました！ 

 

 

＜発行・問合せ先＞ 

平成 26年６月 20日 

西東京市教育委員会 

教育部教育企画課 

℡ 042-438-4070 
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○西東京市立学校統合協議会委員の声（第１回会議より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、西東京市の児童・生徒数は減少の傾向にあり、将来的な人口推計においても、

逓減していくことが予想されています。このような状況の中、市では、子どもたちに望

ましい教育環境を提供していくために、学校の適正規模を確保していくための検討を進

めてまいりました。 

こうした検討を踏まえ、平成 26年第１回市議会定例会で、泉小学校と住吉小学校が統

合することを決定いたしました。 

本協議会では、平成 27年４月１日の統合に向けて、校名・校歌などを検討していただ

くわけですが、それとともに、統合した学校で学ぶ子どもたちが、「自ら学び考え行動す

る、個性と創造力豊かな」おとなに成長していくような学校づくりを目指して、御議論

いただきたいと考えております。 

統合による取組や議論を契機といたしまして、統合後の学校が、地域・保護者、学校

関係者の皆様の手で、さらに質の高い素晴らしい学校となっていきますことを期待して

おります。 

 私どももできる限りの支援をしてまいりたいと考えておりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

江藤教育長 あいさつ 

 

・できるだけ子供たちがたくさんの楽しい思い出を作って閉校を迎えられるように、そし

て新しいスタートが切れるように協力させていただきたいと思います。よろしくお願い

いたします。 

・微力ながら協力させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

・精一杯頑張ってまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

泉小学校保護者 

 

私は、統合校に赴任した経験があります。その時は、保護者からは統合は大変とまどい

もあったが、やっぱりして良かったという意見もあり、子供たちからも友達が増えて良か

った、学校生活が楽しくなったと聞いています。 

子供たちにとって幸せになる学校づくり、教育環境づくりが使命だと考えています。大

人目線ではなく子供の立場に立った目線で物事を考えて、子供にとってプラスになること

を皆で知恵を出し合って、より良い学校づくりをしていくことを期待しています。 

皆さま方のご協力を賜りながら進めて参りたいと思います。どうぞ、よろしくお願いし

ます。 

羽豆座長 
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・自分たちが学んだ学校が消えてなくなるのではなくて、新しい学校で息づいていくと

いうこと、新しい学校で後輩たちが頑張って学んで誇りに思えるような学校になれば

良いと思います。少しでもお役に立てればと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

・20年近く泉小に関わってまいりました。閉校に当たっては、見届けたいという気持ち

でいっぱいです。よろしくお願いいたします。 

・放課後子供教室で子供たちが楽しく元気に遊んでいただけるように支援をしていま

す。朝の見送り等も含めて子供たちの育成にこれからも頑張りたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

・生まれも育ちも保谷でこれまでの出来事をずっと見てきています。孫に在学生もいま

す。私たちは皆さんを温かく迎えたいと思っていますので、何の不安もなく是非来て

いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

・私が持っている力を精一杯出して、皆さんと一緒に考えていきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。 

・西東京市の教育計画の策定懇談会にも関わらせていただきました。普段は傾聴ボラン

ティア活動、地域の福祉の活動、市立中学校の部活動の外部指導員をしています。 

 統合を契機として、子供たちが幸せになれる方法は具体的に何なのかと、考えていき

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

・子供たちが楽しく、より良い人間関係を築いて前に進んでいけるように、少しでも色々

なことを考えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

・子供が交流事業に参加して、期待以上に楽しかったという声を聞き、周りもそのような

反応ということで、良い効果が出ていると感じています。今年は色々な懸念事項が出て

くるかとは思うが、保護者同士で互いに話し合って、不安を解消できるようにしていき、

より良い環境が築ければと思っています。よろしくお願いいたします。 

・子供たちは泉小学校の子供たちと関わるのを楽しみにしています。住吉小学校の子供た

ちは歓迎していることを御承知いただければと思います。 

 保護者同士で交流しようかという話も出ており、わだかまりなく来ていただける形を作

っていきたいと考えています。歓迎しているということを知っていただければと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

住吉小学校保護者 

地域・学識経験者の方々 
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○西東京市立学校統合協議会 次回会議について 

 

会議の詳しい開催情報は正式に決定次第、市ホームページ等に掲載いたします。 

回数 日程 内容 

第２回 平成 26年７月上旬 
①これからの学校づくりのコンセプト 

②これからの目指す教育について 

 

○西東京市立学校統合協議会 会議の傍聴・資料の閲覧等について 

 

会議は傍聴することができますが、会場の都合上、傍聴希望者数が定員を超えた場合は、傍聴

できない場合がございますので、御了承ください。 

会議資料は下記のホームページに会議後に掲載しますので、よろしければご覧下さい。また、

市情報公開コーナーでも閲覧できるようにしておりますので、御利用下さい。 

 
＊ 西東京市立学校統合協議会に関する情報はこちらのページに掲載しています。 

http://www.city.nishitokyo.lg.jp/kyoiku/sisetu_tekisei/tougoukyougikai.html 

 

・閉校に際しては、保護者や地域の皆様、教育委員会の方の協力をいただきながら、子供

たちの心のケアや思い出づくりを行っています。交流事業も円滑に進んでおり、子供た

ちは楽しそうに過ごしていて、あっという間に友達になって交友関係が広まり、とても

良かったと思います。子供たちが希望と期待を持てるような今後を作っていきたいと思

いますので、ご支援よろしくお願いいたします。 

・閉校に向けて、そして、子供たちが来年度新しい学校で良いスタートを切れるように全

力で取り組んでまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

泉小学校学校関係者 

 

・子供達を迎えることに真剣に向き合っていきたいと考えています。具体的にやることは

たくさんありますが、一つ一つ丁寧に行っていきたいと思います。今は交流事業を行っ

ていますが、子供たちはすぐに仲良くなります。今後もどんどん交流を行っていきたい

と思います。ご理解いただきつつ皆様のご支援をいただければと思います。よろしくお

願いいたします。 

・統合に当たっては、色々なことを考えながら進めていかなければと思っています。今年

度入って２か月が経ち、色々な活動を進めており、手応えも感じています。大切に進め

ていけば上手くいくと確信しているので、ご協力をどうぞよろしくお願いします。 

住吉小学校学校関係者 


